

## Agus Suryana Resmi Jabat Kasatpol PP Kab. Tangerang

**TANGERANG (IM)**- Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Tangerang menggelar Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Satpol PP Kegiatan tersebut berlangsung di Kantor Satpol PP Kabupaten Tangerang.

Proses serah terima jabatan tersebut dilakukan oleh Agus Suryana, yang kini menjabat sebagai Kepala Satuan Polisi Pamong Praja menggantikan Fachrul Rozi yang kini menjabat sebagai Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK).

Dalam kesempatannya, Fachrul Rozi menyambut baik kedatangan Agus Suryana. Ia berharap kedepannya Agus dapat melaksanakan tugas yang baru dengan baik sebagai penegak Peraturan Daerah (Perda).

Ia menuturkan selama menjabat terdapat beberapa program yang belum terselesaikan. Namun, ia mengatakan

bahwa selama ini dirinya sudah berusaha maksimal dalam melaksanakan tugas.

“Memang ada beberapa program yang belum tuntas untuk diselesaikan, salah satunya peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM), ini perlu ditingkatkan karena kita bertugas sebagai penegak Perda,” katanya, Kamis (10/8).

Diketahui, sejumlah program kerja dan inovasi telah dilakukan pada masa jabatan Fachrul Rozi sebagai Kepala Satpol PP Kabupaten Tangerang. Salah satunya yakni pembentukan Tim Reaksi Cepat yang bertugas untuk menindaklanjuti penegakan Perda terhadap gangguan trantibum.

Sementara itu, Agus Suryana yang kini menjabat sebagai Kepala Satpol PP Kabupaten Tangerang, berharap dirinya dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya, “Semoga kita bekerja sama dengan baik kedepannya,” pungkasnya. ● **pp**

## Kerajinan Kursi Bambu di Lebak Tetap Diminati Konsumen

**LEBAK (IM)**- Kerajinan kursi bambu di wilayah Kabupaten Lebak tetap diminati konsumen terutama lokal sehingga mampu membangkitkan perekonomian para perajin.

“Kita jual kursi bambu per setnya terdiri dari tiga kursi dan satu meja Rp600 ribu, sedangkan kursi sofa mebel di atas Rp1,2 juta,” kata Apan, seorang perajin warga Cimangenteung Kabupaten Lebak, Kamis (10/8).

Selama ini, permintaan kursi bambu di Kabupaten Lebak cukup tinggi hingga mencapai 10 set/bulan sehingga total omzet pendapatan Rp6 juta. “Kami bersama anak sudah delapan tahun memproduksi kerajinan kursi bambu, namun baru dua tahun terakhir kebanyakan konsumen lokal,” katanya menjelaskan.

Menurut dia, kebanyakan konsumen lokal membeli kursi bambu itu, selain memiliki nilai keunikan dan seni juga kuat hingga tahunan. Apalagi, kursi bambu itu di atasnya terdapat lembaran busa, sehingga didudukinya lebih nyaman. “Permintaan konsumen

sebenarnya tinggi, tapi kami hanya mampu bikin 10 set. Tenaga dan modal juga menjadi kendala,” kata Apan menegaskan.

Begitu juga perajin kursi bambu Madi (50). Menurut warga Margajaya Cimarga Kabupaten Lebak, permintaan produk kerajinannya cenderung meningkat hingga saat ini. “Biasanya hanya tujuh set per bulan, tapi saat ini bisa mencapai 10 set. Untuk harga tergantung bahan, mulai Rp450 ribu sampai Rp600 ribu/set,” katanya.

Sementara itu, Kepala Bidang UMKM Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Lebak, Abdul Wasch mengatakan pemerintah daerah terus mengembangkan aneka kerajinan bambu, karena menyumbang pendapatan ekonomi dan penyerapan lapangan pekerjaan.

Saat ini, perajin bambu di Kabupaten Lebak tersebar di 28 kecamatan dan mencapai 350 unit usaha. Berkembangnya kerajinan tersebut karena didukung bahan baku melimpah dari perkebunan bambu. ● **pra**



### PEMBENTANGAN BENDERA MERAH PUTIH DI JEMBRAN GANTUNG

Petugas membentangkan bendera merah putih di jembatan Sangkil Parakan, Temanggung, Jawa Tengah, Kamis (10/8). Pembentangan bendera berukuran 30 x 10 meter oleh pelajar SMK Bhumi Phala dan tim SAR tersebut untuk menyambut HUT ke-78 Kemerdekaan RI sekaligus untuk menumbuhkan nasionalisme di kalangan pelajar.

## Warga Banten Diminta Aktif Laporkan Dampak El Nino

Dampak dari El Nino dapat menyebabkan berkurangnya kapasitas air tanah yang berujung pada krisis air bersih. Tentunya, krisis air bersih akan memberikan dampak besar bagi masyarakat, sebab air merupakan sumber kehidupan yang digunakan oleh manusia untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari baik itu mandi, mencuci maupun minum.

**SERANG (IM)**- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi Banten meminta kepada warga untuk secara aktif mem-

berikan laporan jika mengalami dampak dari fenomena kekeringan berkepanjangan atau El Nino. Kepala Pelaksana (Kalak)

BPBD Banten, Nana Suryana mengatakan, dampak dari El Nino dapat menyebabkan berkurangnya kapasitas air tanah yang berujung pada krisis air bersih.

Tentunya, krisis air bersih akan memberikan dampak besar bagi masyarakat, sebab air merupakan sumber kehidupan yang digunakan oleh manusia untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari baik itu mandi, mencuci maupun minum. “Kita selalu terbuka untuk masyarakat dan rekan-rekan yang mengetahui atau mengalami dampak El Nino seperti krisis air bersih,” kata Nana, Kamis (10/8).

Nana menuturkan, hari ini saja pihaknya mengirimkan ban-

tuhan air bersih untuk ratusan kepala keluarga (KK) ditiga kecamatan di Kabupaten Lebak.

Dalam penyaluran air bersih ini pihaknya dibantu oleh berbagai pihak seperti Kementerian PUPR, Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman Banten juga BPBD Kabupaten Lebak.

“Hari ini kita mengirimkan beberapa mobil untuk membantu menyuplai air bersih untuk warga di Kabupaten Lebak. Kita berharap bantuan itu bisa dimanfaatkan dan mengurangi beban warga itu sendiri,” ucapnya.

Pria yang juga menjabat sebagai Plt Kepala Diskominfo Banten ini mengimbau bagi warga yang mengalami krisis air bersih untuk dapat

melaporkannya kepada BPBD Banten maupun BPBD Kabupaten Kota setempat.

Pihaknya mengaku akan siap membantu masyarakat dengan menyuplai air bersih dalam menghadapi fenomena El Nino yang diprediksi akan mengalami puncak dalam dua bulan kedepan.

“Tidak perlu surat secara resmi, kita fleksibel saja. Artinya tidak melalui surat-surat secara resmi disampaikan saja melalui WhatsApp atau telepon atau apapun yang termasuk juga fungsi teman-teman di media. Kita akan selalu koordinasikan dan langsung mengirim bantuan,” pungkasnya. ● **pra**

## Warga Talagasari Sambut Positif Kampung Bebas Narkoba

**TANGERANG (IM)**- Warga Desa Talagasari, Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang menyambut positif berdirinya Kampung Bebas dari Narkoba di desa itu. Dengan adanya program itu, warga berharap lingkungannya terbebas dari dampak buruk narkoba. \*Alhamdulillah dan terima kasih kepada penyelenggara Kampung

Bebas dari Narkoba. Ini contoh untuk masyarakat kami. Dan mudah-mudahan jauh dari Narkoba,” kata salah seorang warga Desa Talagasari, Sadli Hasan, Kamis (10/8).

Sadli juga berharap, Kampung Bebas dari Narkoba di desanya dapat menjadi contoh di desa-desa lain. Ia juga mengaku bangga dengan adanya Kampung Bebas dari Narkoba.

“Semoga bisa menjadi wadah atau edukasi untuk pencegahan anti-narkoba,” terangnya.

Hal senada disampaikan Sekretaris Desa Talagasari, Aan Purnawarman. Dengan adanya Kampung Bebas dari Narkoba, ia berharap desanya bisa terbebas dari pengaruh-pengaruh dan dampak-dampak negatif narkoba. “Juga agar bisa menggugah

kesadaran warga untuk terus melawan, memerangi narkoba di Desa Talagasari,” ucapnya.

Kampung Bebas dari Narkoba di Desa Talagasari berdiri atas inisiasi Polisi RW Polresta Tangerang Polda Banten bersama Rumah Kebangsaan. Di dalamnya, berisi komposisi berbagai elemen mulai dari masyarakat, dunia usaha, media, akademisi,

organisasi pemuda, mahasiswa, dan lainnya.

Melalui Kampung Bebas dari Narkoba, masyarakat didorong untuk aktif menangkal pengaruh dan penyalahgunaan narkoba. Masyarakat juga diberi edukasi ciri-ciri penyalahgunaan narkoba serta langkah-langkah yang harus dilakukan. ● **pp**

## 50 Pelajar Calon Paskibraka Kabupaten Tangerang Jalani Pemusatan Latihan

**TANGERANG (IM)**- Sebanyak 50 pelajar terpilih mengikuti kegiatan pemusatan, pendidikan dan pelatihan calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Tangerang Tahun 2023.

Kegiatan pemusatan latihan calon Paskibraka ini resmi dibuka oleh Asisten Daerah Kabupaten Tangerang Bidang Perekonomian dan Pembangunan, Syaifullah, di Gedung Serba Guna, Puspemkab Tangerang.

Dalam arahnya, Syaifullah mengatakan, kegiatan ini menjadi tanggung jawab bersama untuk menyukseskan kegiatan upacara HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023 agar berjalan lancar dan penuh hikmat.

“Jangan jadikan kegiatan ini hanya sebagai tempat tinggal sementara saja, tetapi jadikan sebagai kawah candradimuka sebagai pembentukan karakter, disiplin, dan semangat nasionalisme,” katanya, Kamis (10/8).

Dia menyampaikan, atas nama Pemerintah Kabupaten Tangerang sangat mengapresiasi dan bangga atas semangat dan dedikasi dalam mengambil langkah penting ini.

Menurut dia, Paskibraka merupakan pasukan dari pelajar-pelajar terbaik yang telah melalui berbagai proses dan tahapan seleksi

ketat. “Kami ucapkan selamat kepada anak-anakku yang telah terpilih sebagai calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Pakibraka) Tahun 2023 Tingkat Kabupaten Tangerang. Pesan saya, selalu tingkatkan kualitas diri sebagai insan yang terpilih, beretika dan juga berbudi pekerti yang baik serta memiliki wawasan kebangsaan yang tinggi,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Tangerang, Rudi Lesmana, dalam sambutannya pada acara Pengajian Rutin Bulanan sekaligus pemberian santunan anak yatim yang diselenggarakan oleh Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Tangerang, di Masjid Raya

## Wakil Wali Kota Tangerang Hadiri Santunan Anak Yatim Oleh BKMT

**TANGERANG (IM)**- Di tengah kehidupan bermasyarakat saat ini, banyak cara yang bisa dilakukan sebagai salah satu nilai juang masa kini. Di antaranya melalui syiar islam yang terus digaungkan kaum ibu dalam kegiatannya di Majelis Taklim lingkungannya masing-masing.

Hal tersebut disampaikan oleh Wakil Wali Kota Tangerang, H. Sachrudin, dalam sambutannya pada acara Pengajian Rutin Bulanan sekaligus pemberian santunan anak yatim yang diselenggarakan oleh Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Tangerang, di Masjid Raya

Al-A'Zhom, Kota Tangerang, Kamis (10/8).

“Ibu-ibu setiap bulan, setiap minggu, bahkan setiap hari rajin datang ke pengajian atau majelis ini sudah bernilai juang, butuh usaha. Dan ini jadi perjuangan ibu-ibu sekalian dalam menebarkan syiar Islam di Kota Tangerang dan terulash ramaikan majelis ilmunya,” ujar wakil.

Pada kesempatannya, wakil, juga berterima kasih kepada kelompok majelis taklim se-Kota Tangerang atas kolaborasi yang selalu terjalin, bukan hanya dalam bidang keagamaan tapi juga kepedulian sosial.

“Dengan santunan yang diberikan ini, mudah-mudahan bisa membantu meringankan saudara-saudara kita, serta jadi nilai ibadah bagi kita semua dalam mengentaskan kemiskinan di Kota Tangerang. Dan ibu-ibu semua, terulash menebar kebaikan di tengah masyarakat” ungkapnya.

Adapun santunan tersebut, diberikan kepada 100 anak yatim Kota Tangerang dan dihadiri oleh kelompok pengajian majelis taklim se-Kota Tangerang serta menghadirkan penceramah nasional yakni Ustadz Abdurrahman Yuri atau Aa Deda. ● **joh**



Wakil Wali Kota Tangerang, H. Sachrudin, pada acara Pengajian Rutin Bulanan sekaligus pemberian santunan anak yatim yang diselenggarakan oleh Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Tangerang, di Masjid Raya Al-A'Zhom, Kota Tangerang, Kamis (10/8).



**KENDARAAN LISTRIK GATE RESMI MASUK KATALOG ELEKTRONIK NASIONAL** Akademisi mencoba Kendaraan Listrik GATE (Gadjahmada Airport Transporter Electric) saat peresmian produk kendaraan listrik GATE pada e-Katalog Nasional di Fakultas Teknik Universitas Gadjah Mada (UGM), Sleman, D.I Yogyakarta, Kamis (10/8).

## Ratusan Pedagang Bongkar Paksa Pagar Penutup Perlintasan Sebidang Kereta Api

**LEBAK (IM)**- Merasa tak mendapatkan solusi, pedagang di Pasar Rangkasbitung membongkar paksa pagar seng yang menutup perlintasan sebidang Kereta Api di dekat Pasar Rangkasbitung. Pembongkaran paksa dilakukan pedagang setelah melakukan aksi di depan Kantor Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak, Kamis 10 Agustus 2023.

Terkait pembongkaran paksa tersebut, Asisten Daerah (Asda) II Bidang Ekonomi Pembangunan Setda Kabupaten Lebak, Ajis Suhendi mengatakan, alasan pemerintah tetap melakukan penutupan untuk keselamatan saat pembangunan di Stasiun Rangkasbitung. “Penutupan mempertimbangkan aspek keselamatan orang dan kendaraan yang melintas, keselamatan penumpang dan lalu lintas perjalanan Kereta Api serta aspek keselamatan kerja selama proses pembangunan,” katanya, Kamis (10/8).

Melihat aspek keselamatan tersebut, Pemkab Lebak dan Kementerian Perhubungan (Direktorat Jenderal Perkeretaapian) dan PT. Kereta Api Indonesia (Persero) menyepakati untuk tetap menutup secara permanen perlintasan sebidang JPL 183. Ditambahkannya, karena aspek tersebut kenapa perlintasan sebidang tetap ditutup secara permanen. “Oleh karena itu, terus terang, aspek keselamatan yang menjadi pertimbangan kita, termasuk juga kalo misalkan ini ditutup permanen pada saat pembangunan

relatif lebih aman,” ujarnya.

Bukan tanpa solusi, penutupan permanen yang dilakukan Pemkab Lebak sudah melihat beberapa aspek dan langkah-langkah tindakan lanjut pasca penutupan. Berikut alasan Pemkab Lebak melakukan penutupan permanen pada perlintasan sebidang tersebut. Pembukaan akses 2 (dua) arah Jalan Sunan Kalijaga dan Jalan Ki Maklum (gang kibun);

Penataan Pasar dan jalan termasuk penataan jam operasional Pedagang Kaki Lima (PKL) sesuai zonasi yang sudah ditetapkan. Penertiban kendaraan Angkutan Kota (Angkot) yang menunggu penumpang pada area terlarang (ngentem).

Pembersihan sampah secara teratur, khususnya di Jalan Sunan Kalijaga, sehingga tidak mengganggu arus lalu lintas termasuk yang akan menuju ke pasar maupun ke stasiun.

Memastikan alur kendaraan yang akan masuk ke area utama pasar Rangkasbitung satu arah hanya melalui pasar baru dan keluar melalui jalan tirtayasa (toko sukasan) dengan punggutan parkir hanya 1 (satu) kali pada pintu masuk yang dibuktikan dengan karcis parkir masuk. Apabila di area Parkir ada yang meminta uang parkir lagi, pengendara jangan membayar, cukup tunjukkan karcis parkir masuk. Karena punggutan tersebut tidak resmi dan bukan dari Pemerintah Daerah. Kami berkomitmen untuk terus melakukan penceritaan terhadap punggutan liar tersebut. ● **pra**